

## Au cours de votre carrière, sur quel types d'apparition avez-vous enquêté?

Sur toutes sortes. Plusieurs cas ont été rapidement résolus, parce que j'ai réussi à trouver de quoi il s'agissait. Par contre, d'autres enquêtes demeurent toujours en suspens, faute de pouvoir expliquer la nature des apparitions. Je dirais que de 30 à 40% des objets volants non identifiés qui sont portés à mon attention demeurent des phénomènes inexplicables.

## Quels objets les gens confondent-ils le plus fréquemment avec des ovnis?

La planète Vénus est la cause de nombreux appels téléphoniques. Elle n'est pas visible toute l'année. Sur



PHOTO: COLLECTION PERSONNELLE



## "Je crois qu'une autre civilisation intelligente vit sur Terre, en même temps que nous"

l'autoroute 20, entre Montréal et Québec, des automobilistes la prennent souvent pour une soucoupe volante. Il y a quelques années, les ballons-sondes utilisés par les météorologues étaient régulièrement à l'origine de confusions. Il arrive aussi que des avions de ligne sur lesquels se reflète le soleil induisent certaines personnes en erreur. Dans ce genre de cas, l'enquête n'est pas longue et se conclut après quelques questions posées au téléphone.

## Comment réagissent les gens quand vous leur dites que ce qu'ils ont vu n'était pas une soucoupe volante?

Parfois ils sont fâchés ou déçus, parce qu'ils sont sûrs d'avoir assisté à un phénomène extraordinaire. Mais, généralement, ils sont plutôt rassurés par mes conclusions.

## Pourquoi vous appelle-t-on après avoir été témoin d'un phénomène étrange?

Parce qu'on sait que je m'y intéresse. Je commence à être connu: j'anime une émission de télévision diffusée sur le réseau Cogéco qui rejoint 932 000 foyers répartis dans 400 villes, au Québec. Par ailleurs, certains postes de la Sûreté du Québec me réfèrent des appels. Mais, au fil des ans, les gens ont appris à distinguer ce qui est normal de ce qui ne l'est pas; ça m'évite ainsi des appels inutiles.

## Avez-vous déjà photographié ou filmé un ovni?

Je possède six photographies du

premier ovni que j'ai vu. Lors d'une apparition, en 1992, à Sainte-Majorique, j'ai été alerté rapidement et j'ai pu filmer le phénomène durant deux minutes.

## Quel est le phénomène le plus spectaculaire sur lequel vous avez été appelé à enquêter?

Il s'agit d'une apparition à Sainte-Angèle-de-Monnoir, en novembre 1989. Une fois sur place, j'ai aperçu un cercle de 65 pieds de diamètre dans la neige. Partout autour, le champ était couvert de neige, alors qu'à l'intérieur de ce cercle il n'y en avait plus et l'herbe était verte. Les analyses ont révélé que les taux d'azote et de chlorophylle étaient élevés. Il était évident qu'un éclairage très puissant avait été concentré à cet endroit et qu'aucune technique humaine n'aurait pu rendre l'herbe aussi verte en si peu de temps.

## Quel est votre opinion sur les extraterrestres?

Je refuse de croire que nous sommes les seuls êtres vivants dans l'univers. Je crois même qu'une autre civilisation intelligente vit sur Terre, en même temps que nous, et que ses membres vivent dans un couloir spatio-temporel parallèle au nôtre. Ceci expliquerait le fait que nous apercevions parfois un vaisseau spatial pendant quelques secondes, ici et là. Selon moi, lorsque le vaisseau sort de son vecteur spatio-temporel il devient visible quelques instants. Je suis convaincu que si on plaçait trois personnes à une certaine distance

l'une de l'autre, l'une d'entre elles le verrait, mais non l'autre.

## Sur quel type de phénomènes souhaiteriez-vous enquêter?

Sur le meurtre d'un humain par un extraterrestre.

## Êtes-vous sérieux?

Absolument! Ce serait le seul moyen de faire reconnaître leur existence, car il y aurait alors une enquête policière. On serait enfin prêt à faire des efforts pour retrouver un extraterrestre. Les préjugés tomberaient et les capitaux nécessaires à la recherche seraient enfin débloqués. Ça permettrait peut-être de connaître l'origine de ces êtres et le pourquoi de leur visite sur Terre.

## Pensez-vous que la science progresserait si on en savait davantage sur le sujet?

Certainement, en particulier l'aéronautique et la médecine. Pensez également aux rayons qui font verdier une pelouse. On pourrait faire fortune avec cette technologie. On sait aussi que des ovnis peuvent se dématérialiser. Imaginez qu'il suffise d'entrer dans une sorte de cabine téléphonique pour se faire téléporter instantanément à l'autre bout du monde.

## Comment doit-on réagir quand on voit un ovni?

Ce qu'il faudrait faire, c'est essayer de provoquer une interaction avec un ovni: l'éclairer, le pousser, le toucher.

Cette photo prise sur le toit d'un hôtel du centre-ville, le 7 novembre 1990, montre des lumières jaunâtres, au centre, entourées de 3 faisceaux verts, qui ont été émises par un ovni

La boule de lumière apparaissant devant la montagne est un ovni. Ce cliché a été pris par M. Renato Messina, le 1<sup>er</sup> février 1992, à Mansonville.

PAR MARC PIGEON  
PHOTO: MARCO WEBER